

12/07/2009

El Museo de Orozko oferta visitas guiadas para conocer la localidad

El Museo de Orozko ha iniciado ya la temporada alta del programa de visitas guiadas, con la que pretende promocionar el rico patrimonio arquitectónico, histórico y cultural de la localidad y su entorno más cercano.

El miércoles es el día dedicado a conocer de cerca importantes templos religiosos, como la iglesia de Murueta y la ermita de Goikira, que destacan por sus bellos techos de madera policromados.

Turistas y visitantes están invitados, los jueves, a participar en excursiones a pie por el municipio, para apreciar de cerca su arquitectura civil y religiosa. El museo ofrece dos opciones de unas dos horas de duración. Por un lado, un recorrido para ver la iglesia de San Juan Bautista; la casa torre; la antigua ferrería y el molino del barrio de Torrelanda; una demostración de elaboración de pan en la casa de Azkoaga; el palacio Muñoz; la casa Gómez Arce y el palacio Torre Gil. La segunda alternativa es una salida para visitar el caserío Olabarri, el palacio de los Artiñano y la ermita de San Miguel.

La actividad reservada para los viernes gira en torno al queso y al proceso de elaboración de esta delicia gastronómica. El programa de visitas guiadas organizada desde el museo ubicado en el barrio de Zubiaur se completa con una interesante propuesta para los sábados. Se trata de una excursión a pie, de dos horas y media e duración, al barrio de Mendiola y el caserío de José Ángel Aramendi, para conocer la manera artesanal de trabajar la madera.

El principal objetivo de esta programación es ofrecer al visitante un paquete turístico con diferentes excursiones temáticas en torno al municipio de Orozko. El museo intenta así dar a conocer de una manera más directa los recursos de la localidad.

Exposición permanente

Todo ello sin olvidarse del valioso contenido cultural de unas dependencias municipales que también se pueden visitar en verano.

Uno de los atractivos del Museo de Orozko son sus tres exposiciones permanentes que giran en torno a tres temáticas: el patrimonio histórico del valle, la vida tradicional y los pobladores de las tierras altas del Gorbea.

Un aspecto a destacar de este espacio cultural es que promueve la participación del visitante, dándole la posibilidad de ordeñar una oveja latxa

o de encender una bombilla accionando una manivela, tal y como se consigue utilizando el agua como fuente de energía.

La pinacoteca muestra también al visitante el trabajo en una ferrería, en un molino o en las carboneras, y la osamenta de uno de los osos que recorrían el parque.

Además, cuenta con una exposición de vestimentas típicas y de aperos de trabajo, colecciones de documentos antiguos y ofrece proyecciones de audiovisual sobre leyendas del valle.